

Miércoles 14 de mayo de 2008.

■ Cárdenas: la iniciativa de Calderón permite violar la Constitución

Domina el debate petrolero el *no* a la privatización

■ Se lanza líder panista contra sumos pontífices de hidrocarburos

- David Ibarra: evitemos la entrega *hormiga* de Pemex
- Paredes: el planteamiento oficial, “oscuro y confuso”
- Ortiz Pinchetti: hay que impulsar la consulta ciudadana

ANDREA BECERRA, VÍCTOR BAILLONAS Y ARTURO CANO

■ 3 a 8

ABREN FUEGO



En el patio central del Senado comenzó el debate sobre la reforma petrolera ■ Foto Francisco Olvera